

**Auszug aus dem Protokoll
des Regierungsrates des Kantons Zürich**

Sitzung vom 25. Juni 2025

**682. Staatsbeitrag für den Bau der Verlängerung
der Glattalbahn (Flughafen bis Kloten Industrie) sowie Objektkredite
für eine Velohauptverbindung und Hochwasserschutzmassnahmen
in Kloten**

Die Volkswirtschaftsdirektion und die Baudirektion unterbreiten einen Antrag vom 17. Juni 2025 über die Bewilligung eines Staatsbeitrags für den Bau der Verlängerung der Glattalbahn (Flughafen bis Kloten Industrie) sowie von Objektkrediten für eine Velohauptverbindung und Hochwasserschutzmassnahmen in Kloten. Der Regierungsrat zieht den Antrag in Beratung und verabschiedet ihn zuhanden des Kantonsrates (siehe ABl 2025-07-11; Vorlage 6031).

Vor dem Regierungsrat
Der stv. Staatsschreiber:

Peter Hösli

